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The Gospel in Action

Written by Jo

各位弟兄姊妹平安，

    感謝天⽗，在11⽉21⽇終於順利完成四堂聯合差遣禮，不論

在流程設計、場地佈置、⾏政、聯絡、拍攝等等，有賴各肢體

的⽀持和幫助。感謝家⼈、各堂會肢體、神學院⽼師、同學、

弟兄姊妹抽時間出席，對於我來說，是⾮常重要和得着⿎勵的

時刻。

    11⽉26⽇經歷了⼈⽣第⼀次的磁⼒共振檢查，需要注射顯影

劑，可是我的⾎管太幼， 不是⼀針便成功注射，那些⽪⾁之

苦，讓我更體會到作為⼀個病⼈所⾯對的恐懼和煎熬。原來⼀

個⼈進⼊磁⼒共振的「⼭洞」，不能郁動、加上那些嘈雜聲，

讓⼈不禁想起⼀種，「叫天不應、叫地不聞」的感覺。感謝天

⽗，回望這個檢查，只是⼩事⼀宗，⾝體報告理想，不⽤接受

治療。如果需要接受治療，原定的8/12/2021起⾏，則必不能

成事。



     滿以為⾝體報告出了以後，就能夠買機

票出發。可是，不速之客「omicron 」在

南⾮極速發展，我便不得不⽤兩三天時間觀

察，是否能夠在12⽉出發。由於烏⼲達沒有

Omicron 個案，經過教會和差會商討，計

劃如期出發，  也預訂了12⽉13⽇的機票。

⼼情極為興奮，也忙於執拾⾏李，和約⾒朋

友家⼈，通知各⽅好友有關航班資料、預訂

本港檢測、當地檢測、申請online Visa等

等，作最後的衝刺。在電光⽕⽯之間，即只

是買了機票的後⼀天，烏⼲達政府竟然宣布

Omicron 已進⼊烏⼲達，並且透過⾶機乘

客傳⼊。由於烏⼲達並沒有強制隔離措施，

也不⽤在機場等落地檢測報告，旅客便可以

回家，導致在社區有擴散之嫌。如果⼤量⼈

⼝感染，恐怕醫療系統未能負荷。經過各⽅

⾯評估後，最後，很不情願地將出發⽇期押

後⼆⾄三星期，再作評估。經過這⼀役，內

⼼⼤上⼤落，患得患失，也相當疲倦，因為

要重新改機票（暫定10/1/2022)， 取消之前所

預訂的檢測、通知所有⼈不要在13/12送機。怕

有遺忘，特此出⼀封家書，讓⼤家了解事情的來

⿓去脈，並且代禱記念。

     如果再有⼈問我，「你幾時⾶？」我真不曉

得，但相信主的時間是最合適的。⾯對這世紀疫

症，每個⼈都不斷變，來適應這世界。不管你的

計劃如何完善，絕對不是在⼈的掌握之中。「不

確定性」好像已經成為常規。作為宣教⼠的我，

正是學習信⼼、等待、機動性的功課。要敏銳聖

靈的帶領，順服，並緊緊的跟隨。⼀⽅⾯，要準

備隨時出發，另⼀⽅⾯，則接受⾃⼰留港的不確

定⽇⼦，隨着上帝的時間表⽽⾏。 

   在港的⽇⼦，可做的事仍很多，如要完成未看

完的書、執極也完不了的⾏李、與過多家居物品

斷捨離、和諧粉彩最後階段的功課、相約還未道

別的朋友、操練英語等等。當然歡迎弟兄姊妹相

約，彼此分享記念。

感恩事項:

1. 順利完成所有各堂會和不同牧區的差傳分享。

2. 順利完成差遣禮，並在20/11/2021批出⼊境

通知書。

3. 磁⼒共振報告理想，暫不需要接受治療。

代禱紀念：

1. ⼤家姐⼿術後，有擴散跡象，⾝體仍然虛弱、

疼痛不適。求主施恩、醫治、減輕痛楚，堅固她

的信⼼。

2. 在港期間，有恰當的時間運⽤和管理，順服

主的時間表出發⼯場。

3. 求主⽌息疫情，保護當地⼈⺠和團隊，賜下

智慧予政府，如何應變疫情，也叫到團隊在疫情

下能有作⼯的機會。



如果想收到我的代禱信，了解更多⾮洲事⼯，或以不同⽅式表達⽀持，邀請你掃以下⼆維碼

聯絡⽅法：chujo_jo@fastmail.com
或致電中華基督教會⽥景堂： 2456 4652

如想認識差會「恩澤服務有限公司」及烏⼲達⼯場「⾮洲腳踪」，歡迎瀏覽以下網⾴。

https://oasishk.org/

若你有感動在⾦錢⽀持Jo在烏⼲達服侍，可以有以下途徑作出回應。
1) 將奉獻存⼊「中華基督教會⽥景堂」的戶⼝(中國銀⾏012-794-00007151），再將⼊數   
紙上載到https://offering.ccctkc.org/，或直接投⼊教會奉獻箱，信封內請註明「⽀持
Jo烏⼲達宣教」

2) 將現⾦或⽀票，抬頭請寫「恩澤服務有限公司」存⼊中國銀⾏戶⼝
（ 012 - 351 -1-0036272），再將⼊數紙電郵: oasiserve@swissmail.org，或郵寄⾄
「旺⻆郵政信箱79207號，恩澤服務有限公司收」，請註明「⽀持JO」，及閣下英⽂姓名
（與⾝份證相同）、郵寄地址、聯絡電話資料，作寄回收據之⽤。

   港幣$100或以上奉獻，可憑收據申請免稅。

##Jo兩年宣教費⽤認獻⾦額已籌募完成，但⾮洲事⼯，仍有很⼤需要，盼望⼤家能以不同
⽅法參與宣教。


